
Private Ebayer, neues Gesetz in Kraft getreten

Beitrag von „Katja“ vom 8. Januar 2023, 11:23

Ich finde diese 30 Artikel-Grenze schon sehr knapp - nicht nur in Bezug auf Pflanzen. Das sind 
weniger als 3 Artikel pro Monat. Wenn ich nur ab und zu ein paar gebrauchte Kindersachen 
einstellen würde bin ich da ganz schnell drüber. Das fördert nicht gerade Nachhaltigkeit, wenn 
das Weiterverkaufen von gebrauchten Sachen derart eingeschränkt wird. Viele werden das 
jetzt nicht mehr machen. 
Von meinen überzähligen Echeverias brauche ich da noch gar nicht anfangen....

1https://www.hybridenforum.de/fw5/forum/index.php?thread/14400-private-ebayer-neues-gesetz-in-kraft-
getreten/&postID=124015#post124015
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